
Begründung: 
 
In der letzten Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses am 27.05.2009 (TOP 11 
der Niederschrift, SV-Nr. 06//0523) wurden die städtischen Liegenschaften mittels einer 
Präsentation vorgestellt. Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen und zur Beratung 
an die Fraktionen verwiesen. 
 
Weiterhin wurde in der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 10.02.2009 (TOP 7 
der Niederschrift) auf Antrag der SPD Ratsfraktion beschlossen, u.a. die städtischen 
Liegenschaften jährlich zu bereisen. Nach der Präsentation im Fachausschuss wird 
seitens der Verwaltung vorgeschlagen, dass die Bereisung in diesem Jahr entfallen 
könnte. 
 
Die Verwaltung schlägt die vorgenannten Maßnahmen zur Ertragsverbesserung des 
städtischen Haushaltes vor. 


